

*A Aquel en cuyo templo, el Arco está iluminado por las estrellas,
A Aquel en cuyo templo, el Sol es la imagen de Dios,
A Aquel a cuyo templo va la Luna cada mes
Y lleva el mensaje cada luna llena,
Y cuyo mensaje, la Luna canta como una palabra de dieciséis letras,
A Su religión yo pertenezco; Su templo visito,
Su nombre pronuncio; en Su gloria vivo.
A Él le ofrezco el loto de mi día,
A Él le ofrezco el loto de mi noche.*

Estos pensamientos simientes, extraídos de las meditaciones dadas en el libro "Psicología Espiritual" del Dr. Ekkirala Krishnamacharya, emiten la nota del Mensajero Lunar del Círculo de Buena Voluntad. La Luna es el principio reflector y el símbolo de la mente. Cuando ella es pura y se encuentra en calma, refleja las impresiones de los Círculos Superiores. Especialmente el tiempo de la luna llena nos conduce al alineamiento superior si estamos lo suficientemente preparados. El alineamiento del sol, la luna y la tierra en el cielo ayuda a experimentar la magia de la luz del Alma y su manifestación que desciende hasta lo físico.

El Mensajero Lunar se publica cada mes en el tiempo de la Luna Llena. Contiene pensamientos de las enseñanzas de la sabiduría eterna. Su propósito es el de inspirarnos a aplicarlos en la vida práctica.

PERSPECTIVAS DE SABIDURÍA 127: VARUNA

Existencia y Conciencia

La existencia es ser, la conciencia es devenir. El ser es inmutable; La existencia es la misma en todos los planos. La conciencia y la existencia están siempre juntas en todos los planos. La parte cambiante siempre está conectada con la parte inmutable y juega su parte. Mientras que la parte inmutable permanece estable, la parte cambiante construye los diferentes planos de existencia. La mutabilidad y la inmutabilidad, por tanto, juntas guían todo el trabajo.

Cuando no hay creación, las dos se convierten en una, y no podemos identificar la existencia o la conciencia por separado. Cuando son una, se les llama Brahman, el Dios Absoluto. En el Dios Absoluto, la conciencia está oculta. Cada vez que surge un impulso de crear, surge la conciencia, al igual que algo nos despierta del sueño cada mañana. El impulso surge de la esencia cósmica. Viene como un punto, se desarrolla y se vuelve grande. Es un estado en el que Uno se convierte en Dos. Así, en este estado, la existencia junto con la conciencia se vuelve muy grande, cuando la materia y los átomos emergen como por arte de magia de la aparente nada. Acuario representa este estado, si es que puede llamarse estado.

Cuando surge el impulso, emerge una energía que se convierte en el Dios Masculino-Femenino. La dimensión masculina permanece inmutable, pero en conjunción con la dimensión femenina, llamada energía Madre, los planos de existencia evolucionan desde la conciencia original con las diversas etapas de conciencia y materia. El sonido único se convierte en muchos sonidos, la luz única se convierte en muchas luces.

Mitra y Varuna

Las dos energías que emanan de la conciencia se llaman los gemelos cósmicos o los Ashwins en las enseñanzas de sabiduría. En todos los planos sucesivos forman el contenido y el contenedor, el portador del contenido. El contenido es una parte de los Ashwins, y la vasija es la

otra parte. Si queremos tener leche, necesitamos un recipiente. Sin un contenedor, el contenido no se puede retener. Y como contenido, sólo se da tanto como el contenedor puede contener. Sólo podemos recibir tanta sabiduría como podamos absorber con nuestra conciencia. Nuestro contenedor es demasiado pequeño para recibir toda la sabiduría.

Los principios de contenido y contenedor aparecen en todos los planos, pero se les llama por diferentes nombres. En los planos supra cósmicos de la creación, son Mitra y Varuna. Mitra es la esencia cósmica; Varuna es la naturaleza cósmica. En relación con el Dios Absoluto, Mitra es masculino y Varuna es un principio femenino. Mitra es la energía positiva, estable y permanente. Varuna es la energía que se mueve y penetra. Se mueve con una velocidad inconmensurable y prepara los contenedores en los que el contenido puede permanecer en diferentes estados. Mitra es la energía que habita en las formas producidas por Varuna. Mitra rige el Este, Varuna el Oeste. Oriente representa simbólicamente el espíritu, Occidente representa simbólicamente la materia. El Occidente en nosotros es el Muladhara superior, el Este es el centro Ajna.

Mitra y Varuna son llamados "Nasatyas", las entidades no irreales, porque están más allá de lo real e irreal. Se llaman "Vimana" (las medidas inconmensurables) en el Mahabharata. Forman la expresión inconmensurable del tiempo y el espacio, del aliento divino. Forman las medidas especiales de la creación cuando descienden simbólicamente al plano cósmico como los caballos gemelos alados, que no son más que un par. Las dos corrientes de energía provenientes de una fuente fluyen en dos direcciones opuestas. El flujo de energía llamado Mitra en el plano supra cósmico se llama Vasishta en el siguiente plano, el plano cósmico, mientras que el equivalente de Varuna se llama Agastya.

Vasishta y Agastya son grandes videntes cósmicos. La Jerarquía Mitra está asociada con la Osa Mayor en el plano solar. El Gran Oso tiene cuatro estrellas como un cuadrado y tres estrellas en forma de cola. Vasishta enfoca su

energía a través de la estrella central de la cola aparente, mientras que el poder de Agastya actúa a través de Sirius, la Estrella Perro. En el siguiente plano, Vasishtha actúa a través de Neptuno y Varuna a través de Urano. Los representantes de la línea vertical de Mitra / Vasishtha en la Tierra son el Señor Maitreya y la Jerarquía en el Himalaya. El nombre Maitreya proviene de Mitra. Mitra significa 'amigo', y Maitreya es la encarnación de la amistad. Con Maitreya como el Maestro del Mundo, la Jerarquía trabaja con el Ashram del Norte en el Himalaya para el desarrollo de la conciencia residente. Esta Jerarquía de Vasishtha lleva a cabo las actividades relacionadas con el desarrollo de la conciencia y la evolución de los seres en el planeta, lo que requiere una larga duración.

El representante del linaje de Varuna es el Maestro Júpiter con su ashram en el Nilagiris, las montañas azules del sur de la India. Agastya / Maestro Júpiter trabaja en el hemisferio sur con el polo sur como polo formativo. Sus energías trabajan a través del Muladhara y crean el cuerpo.

Aceleración de la Evolución

Mientras que en general la evolución de la conciencia es guiada por el Ashram en el Himalaya, en tiempos de crisis hay un empuje del Ashram del Sur para acelerar la evolución y apoyar el trabajo jerárquico. Agastya trabaja para hacer descender o materializar el espíritu de una manera nueva.

Varuna / Urano representa la existencia simultánea consciente en todos los planos de existencia y conciencia. Cuando la energía se acerca a la humanidad, como ahora al comienzo de la Era de Acuario, causa una repentina expansión de la conciencia. Los rayos cósmicos de Mitra y Varuna serán descubiertos por los científicos a través de la influencia de Urano. La nota clave de Acuario es la velocidad, y la energía que trabaja allí es la energía Varuna. Varuna es la energía que causa la penetración y, por tanto, una transformación más rápida. Debido a la influencia de Varuna hubo la fisión nuclear y el desarrollo de un gran conocimiento, que era desconocido en el siglo 19.

El contacto con la energía de Urano puede durar sólo unos segundos, pero sus efectos, tanto positivos como negativos, duran mucho tiempo. Para los individuos en los planos inferiores de la sociedad, este planeta causa cambios muy repentinos y profundos que conducen a disturbios y desorden en la sociedad. Su lema es "doblar o romper". Este impulso quiere ayudar a las personas a entrar en la subjetividad más rápido y a pasar por las transformaciones necesarias para trascender el mito de la muerte y permanecer estables a la luz de Buda.

Se dice que esta energía proveniente de Brahman, el Dios Absoluto, de acuerdo con el Plan divino, llegó a nuestro

sistema solar desde el plano supra cósmico a través de Varuna, Sirio, y luego Urano. Urano lo transmitió a través del sol central de Leo, Regulus, a nuestro sistema solar. Allí la energía fue recogida por el cometa Halley y dirigida a la Tierra. Cuando la Tierra pasó a través de la cola del cometa el 31 de marzo de 1910, la energía fue recibida de una manera muy extraordinaria por el Maestro CVV. La asimiló dentro de sí durante 60 días, experimentó con ella durante ese tiempo y produjo su distribución en la Tierra durante 11 años, 11 meses y 11 días. Así hubo un nuevo descenso de la energía acuariana a través de muchas inteligencias. El Maestro CVV llamó 'MTA', 'Materia-Tiempo-Átomo' al camino que siguió el descenso de la energía de Brahman.

Yoga y la Nueva Era

Dado que el Maestro está completamente lleno de Brahman, dejó de ser el Maestro CVV y representa solo a Brahman. Por tanto, todos los que lo miran experimentan el toque de Brahman. Es el Brahman el que se transmite a sí mismo. De esta manera, el Maestro CVV se ha convertido en el primer médium de Brahman. El Maestro original es Brahman. Por tanto, cuando decimos "Maestro Namaskaram" o "Namaskarams Maestro", la primera reverencia es a Brahman. Entonces decimos "Namaskarams Maestro CVV" porque el MAESTRO ha entrado en el Maestro CVV y el Maestro CVV se ha convertido en el Omnipresente. Y todos los demás medios finalmente se transforman en Brahman. Cuando estamos llenos de Brahman y nos expresamos, es Brahman el que se expresa. Así, en el yoga del Maestro CVV, se crea un camino donde cualquiera que se llene de la energía del Maestro, sólo transmite la energía del Maestro a través de los ojos, el habla o el tacto. Ya no es, como antes, la energía de un individuo. De esta manera, un médium puede actuar como un Maestro, porque la energía del MAESTRO se transmite a sí misma. En la ciencia del Tantra, el sonido 'VAM o 'VI' es el sonido de Varuna. Para recibir la energía cósmica Varuna por la mañana y por la noche, la que causa las transformaciones, hablamos los sonidos 'CVV' (como 'sii wii wii').

El yoga del Maestro CVV se llama "Yoga de la Nueva Era". Fue dado para acelerar la evolución de los seres en el planeta. El aspecto más importante de este nuevo camino de yoga es su velocidad. Ayuda a realizar la existencia consciente y simultánea en todos los planos de existencia y conciencia. La expansión de la conciencia conecta al hombre con los planos cósmicos e incluso con los supra cósmicos.

Fuentes utilizadas: K.P. Kumar: K.P. Kumar: Urano - El Alquimista de la Era; notas de diversos seminarios. Dhanishta Publications, Visakhapatnam, India (www.aquariusbookhouse.com)



¡ La Buena Voluntad es contagiosa !

El Mensajero Lunar se publica en Alemán, Español, Francés e Inglés. Solicite ser incluido en nuestra lista de distribución: guter-wille@good-will.ch. Información adicional en www.good-will.ch. Si no desea seguir recibiendo El Mensajero Lunar, sírvase hacernos llegar una breve nota. Círculo de Buena Voluntad.